

Regeneración

Semanal Revolucionario.

Entered as second-class matter.
Sept. 12, 1910, at Los Angeles, Cal.

LOS ANGELES, CAL., SABADO 4 DE MARZO DE 1916

NUMERO 228.

El Proceso de REGENERACION

El lunes 28 de Febrero fué escogido por la Corte Federal para que comparecieran nuestros compañeros Ricardo y Enrique a responder de los cargos que se les hacen de incitar a cometer los delitos de homicidio, incendiario y traición por medio de REGENERACION.

Todos sus amigos esperábamos verlo ese día en la Corte, para tener la satisfacción de saludarlo aunque fuera desde lejos, ya que no podemos visitarlos en la cárcel por tenérselos rigurosamente incomunicados, exactamente como si estuviéramos en Rusia.

La sala de la Corte se llenó de compañeros y simpatizadores, demostrando con su presencia en el recinto de la justicia burguesa, que Ricardo y Enrique no están solos, sino que cuentan con la simpatía de los trabajadores que ven en ellos, no a caudillos ni jefes, sino a hermanos proletarios, a miembros de su propia clase, a compañeros de miseria que luchan por el bienestar y la libertad de todos los oprimidos del mundo.

Desde temprano comenzaron a llegar al edificio de Correos, que es donde se encuentra la Corte Federal, grupos compactos de trabajadores, ansiosos no tan solo de presenciar los fastidiosos trámites judiciales, como de ver a Ricardo y a Enrique, y significar con su presencia que si la burguesía y sus aliados, la Autoridad y la Iglesia, están en contra de ellos, los trabajadores inteligentes y honrados los estiman.

Las autoridades federales, dando muestras de un temor incomprendible que solamente sirve para acentuar más la arbitrariedad por ellas cometida, no condujeron al salón de la Corte a Ricardo y Enrique, a pesar de que es de ley que todas las diligencias judiciales deben ser presenciadas por los acusados; pero ¿qué les importa la ley a las autoridades?

La Autoridad que debería ser la primera en mostrar respeto a la ley, es la primera que la viola. No hay que buscar entre los anarquistas a los violadores de la ley; es entre los diversos elementos que componen lo que se llama Autoridad entre los que se encuentran los violadores más audaces de ella.

Dieron las diez de la mañana, y los compañeros presos no llegaron. Otras veces, para que el pueblo trabajador no los viera, los han llevado muy temprano de la cárcel a la Corte. Esta vez, al ver que los trabajadores estaban listos desde temprano en previsión de las acostumbradas juergas de los esbirros, éstos optaron por no llevarlos a la Corte, aunque padeciera la ley por cuyo prestigio tanto se desvelan.

El abogado E. E. Kirk, que con los abogados Harriman y Ryckman, defiende a nuestros compañeros, habló ante el juez de lo ridículo que resulta perseguirlos por propagar los ideales anarquistas. El Juez señaló el lunes 13 de este mes, a las diez de la mañana, para oír los argumentos en el caso y decidir si es de sostenerse la acusación o desecharla.

Así, pues, trabajadores, no olviden la fecha, para estar presentes los que no tengamos trabajo ese día, que seremos muchos, porque los burgueses no quieren hacernos el beneficio de explotarnos.

Mientras llega ese día, agite los trabajadores, se afane por hacer comprender a los trabajadores con quienes esté en contacto, que la Autoridad es el enemigo natural, lógico, de la clase trabajadora, porque la Autoridad no tiene otra misión que cumplir, que cuidar que el presente sistema no sea atacado, no sea destruido, para que siga imperando la desigualdad económica gracias a la cual el trabajador se ve forzado a sacrificarse para el rico.

Todo envío de dinero debe hacerse precisamente a Enrique Flores Magón, P. O. Box 1236, Los Angeles, Cal.

¡Arriba todos! Las facciones burguesas no saben dar más que la muerte al trabajador. ¡A levantar la Bandera Roja de Tierra y Libertad! Las facciones burguesas traicionan a los trabajadores. ¡Viva el Partido Liberal Mexicano que se ha conservado puro en medio de la corrupción general! ¡Viva la Anarquía! ¡Viva Tierra y Libertad!

CARLOS RAMIREZ.

¿Anarquistas de Pico?

Los seres emancipados que habitamos esta vieja tierra, seríamos unos locos si creyéramos que la realización de nuestros adorados ideales anarquistas, que la implantación de ellos es fácil de lograr por medio de la evolución, sin convulsión alguna.

La idea anarquista, en mi humilde concepto, jamás puede ser aceptada por las clases dirigentes, por las clases privilegiadas en general. Una que otra individualidad aislada representante de esas clases de los satisfechos, podrá aceptarla y hasta podrá dedicar su vida entera a ella, pero considerada en conjunto, la clase parasitaria no es la que evolucionará junto con las masas obreras, (considerando también que fuera posible que todos los obreros en general evolucionasen, aunque sea dentro de miles de años).

Ante tal imposibilidad, que no creo yo arriesgado sostener como una verdad, ¿qué cosa deben hacer los trabajadores emancipados? ¿Cruzarse de brazos? ¿Esperar hasta que nuestros amos, que nuestros tiranos y que los zopilotes de sotana tengan la amabilidad de suprimirse a sí mismos y dejarnos libres el campo, o que hagan la generosidad de despojarse de sus propiedades y de sus privilegios y de su poder en beneficio de nosotros?

No estamos locos para creerlo así.

Las experiencias terribles que ha sufrido la clase proletaria desde tanto tiempo atrás, debe comenzar a todos los proletarios, vencer a nosotros mismos nos ha convencido, que para emanciparnos no nos queda más recurso que la violencia.

Es por esta causa que nosotros laboramos por la revolución armada, en todas partes del mundo donde nos encontramos, no precisamente para hacer nosotros la revolución por que estamos vencidos los anarquistas de que las revoluciones no son hechas por los individuos, sino por las circunstancias, por las condiciones reinantes que forzan al individuo a enojarse y a empuñar una arma y echarse a la calle.

Cuando laboramos por la revolución, lo que en realidad hacemos es preparar el terreno para que cuando la revolución llegue el individuo que se echa a la calle sepa por qué debe pelear. Cuando más, lo que puede hacer el ser humano es precipitar el despertar del proletariado, para que sienta más pronto el malestar y mas se aproxime el bello día de la Revolución, dentro de la cual nuestro deber es esforzarnos, ha-

cer lo más que nos sea posible para orientar ese movimiento popular a un fin noble: la libertad, la emancipación de los pobres, de los desheredados.

Esto último, yo creo, es el deber de todos los hombres y todas las mujeres que nos consideramos emancipados.

Por eso me extraña que ahora que en México hay una revolución armada, (sea o no sea social o económica o agraria o nomás política), muy pocos sean los anarquistas de otras naciones que se interesen por encaminarla y ayudar a encaminarla hacia la Anarquía.

Casi todos los esfuerzos hacia ese fin son hechos nada más por nosotros los anarquistas mexicanos, que hemos sido despertados por REGENERACION y ahora procuramos despertar a los demás.

¿Por qué no cumplen los anarquistas de otras regiones, con su deber? ¿Han renunciado a su deber de solidaridad? ¿O son nada más anarquistas de pico y de conveniencia? ¿O tienen miedo?

ESTELA ARTEAGA.

¡ATENCIÓN!

I.— La Revolución Mexicana es un movimiento del pobre contra el rico.

II.— El Partido Liberal Mexicano y su órgano en la prensa, REGENERACION, se han esforzado y se esfuerzan por encauzar ese movimiento revolucionario por el sendero del comunismo anarquista.

III.— Los ataques contra la Revolución Mexicana, contra la Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano y contra el Grupo Editor de REGENERACION, si son hechos por proletarios, constituyen una traición a la causa de la emancipación económica, política y social de la especie humana.

Trabajadores, hombres y mujeres: todos los que estéis de acuerdo con los tres puntos arriba expresados, decidnoslo para publicar vuestros nombres en REGENERACION, para que la prensa obrera, los grupos anarquistas y los trabajadores de todo el mundo sepan que los hombres y las mujeres que trabajan, que piensan y que sienten ansias de redención, están con nosotros, y que en contra solo están unos cuantos impotentes, unos cuantos desechados, unos cuantos envidiosos que sacrifican los drinpicos anarquistas a la satisfacción de rencores irracionales y bajos.

¡BASTA DE FARZAS!

¡Si; basta de farzas! A sacudir el estado himnótico de que hemos sido presa por tanto tiempo bajo el presente sistema!

Declámonos a dignificarnos, prestando todas nuestras fuerzas a la acción, para adquirir nuestra emancipación completa.

La burguesía, dueña del poder de asesinar, de forzar la humilla-

ción, de crear la ignorancia y romper conciencias; con sus cordes, sus prisiones, sus soldados y sus perros fieles los esbirros todos, con sus iglesias y su completo control de los medios de producción, es fuerte por esto. Y cuando hay quien, obedeciendo al deber de hombre digno, arranca de raíz estos males, acuden a sofocarlo, usando, para ello, a sus propias víctimas, los escalvos.

Porque, ¿cómo no es tan esclavo de la burguesía desde el Presidente, que para conservar su puesto pisotea hasta la "Patria," para cuidar de las naciones extranjeras los intereses de la burguesía? ¿Hasta el intelectual, que para asegurar su hueso en su triste oficio de burro, persigue a sus hermanos de clase obedeciendo fiel las órdenes de su amo?

Cuando la burguesía ve que los esfuerzos de los luchadores ya tienen eco en el corazón del pueblo, destruyendo supersticiones, prefiriendo la muerte con gloria para adquirir su emancipación, a la del servilismo sirviendo a los explotadores; ¿podremos dudar entonces en el origen de las persecuciones a los iniciadores de todo esto, los anarquistas?

Permitiremos ahora que los exultan, sin lanzar más que exclamaciones de compasión? Huiremos al avance del enemigo dejándolo solos en sus garras a esos redentores, o hacemos pecho todos unidos?

La burguesía es poderosa, porque nosotros mismos, los desheredados, somos su sostén. Saquémosle el hueso y caerá en tierra hecha mil pedruzcos.

Seamos dignos, no permitamos más ultrajes.

¡Responded!

LUCIA NORMAN.

Contestando

En el número 15 de "Voluntad" apareció un artículo de José Spagnoli en el que da, según él cree, su opinión desinteresada respecto a la revolución mexicana y cuya opinión considero muy errónea; se sabe:

La revolución mexicana tiene un carácter incontestablemente "económico social" como lo prueba la duración de la revuelta: Las promesas de reformas en las luchas por los diferentes partidos políticos; el gran cambio que cualquiera nota entre el ambiente porfiriano, y el presente; otra, y muchas otras pruebas muy numerosas para mencionar, y que dan a ver sin lugar a duda las aspiraciones del esclavo.

¿Has estado en México durante el imperio de Porfirio, Spagnoli? Creo que no, porque si hubieras estado notarías la gran diferencia entre ayer y hoy. Ayer los indios eran tratados a puntapiés por los extranjeros, quienes se guardarían hoy de hacerlo, ayer los indios y otros eran llevados en manadas a las haciendas (esto lo digo por experiencia propia) y eran forzados a trabajar sin sueldo y asesinados a la menor señal de rebeldía; y hoy no.

Y escribe A. Dolero: "indios felices de entregarse a los instintos atávicos de su raza, rapiña, etc." ¿Cómo se portaría tu Dolero después de unos cuantos años de esclavitud moral y material? ¿Eres tú bastante bueno para juzgar las acciones del hermano indio? ¿Has vivido entre ellos,

y trabajado y sufrido con ellos como yo? ¿Te debieran haber permitido a ti respecto a comportamiento, urbanidad, etc., no?

Las calles llenas de gente hambrienta...? es natural. Como puedes comprender tú un revolucionario que pueda regularizarse la distribución en el caos actual, cuando la masa proletaria está ignorante todavía.

¿Quieres que los mexicanos en su mayor parte analfabetos, de la noche a la mañana aprendan a leer y escribir y se empapen el seso de sociología, filosofía, etc. y se conviertan todos en anarquistas por complacerte? Esto si que sería maravilloso. Mas el peón es naturalmente anarquista; es anti-político, anti-militarista, estos son dotes nacidos en él; me refiero al campesino no al obrero, el cual, debido al ambiente de la ciudad, se deja embaucar por la política.

Respecto a que el trabajador prefiere el pico y la pala a la lucha, quizás sea cierto, mas lo dudo, pues de mis 6 años que estuve en México no he hallado un peón (de los libres) que trabajase una semana seguida por ningún patrón, sino trabajar un día para vivir dos en descanso. Y así sucesivamente, al contrario del esclavo blanco que lloriquea si le falta quien lo explote constantemente, el mexicano por regla general no trabaja más que lo necesario absolutamente. Que estupidez esperar que la mayoría tomara las armas para ir a la revolución. Mayorías para los socialistas; si esperas tener una mayoría de anarquistas en el mundo para fomentar una revuelta, estás bien equivocado, Spagnoli. La masa está muy ignorante y muy pobre para levantarse espontáneamente. Revolución anarquista: la gran revolución social no podrá ser netamente anarquista, porque para tener una mayoría anarquista se necesitarían muchos siglos de espera y ni aun así, más cuando los anarquistas de hoy, en vez de juntar sus fuerzas para el bien común se dividen para criticarse mutuamente y extraviar los movimientos revolucionarios que podrían reportar bien para la causa, y desacreditarla si pueden como sucedió con cierto grupo bostoniano que contaba con ciento cincuenta individuos conscientes, armados y resueltos y que se quedaron en casa, porque consideraron que no era tan peligroso como ir a luchar.

Segue Spagnoli: "El pueblo está cansado y desea la paz..." ¿pues por qué no pára la revolución? ¿por qué continúa la lucha? ¿Están cansados los irreductibles mayos, que han guerrreado paulatinamente por lo menos una veintena de años? ¿Y los yaquis también se han cansado? ¿Has estado en las sierras con ellos alguna vez y entre las otras diferentes razas que componen el viejo Anahuac y que nunca pudo someter el viejo Díaz con sus forzosos Juanes, y de donde sacas que son nomadas y rapiñeros? Cuando el rapiñero es el gachupín de la tienda y el montepío, el cura y el político.

Cuántas veces en mis caminatas he llegado a una rancharía de indígenas llamados broncos (sin duda porque no se dejaban poner el freno) y sin rebajarme a pedir alimento, éste me ha sido ofrecido: así como todo lo necesario para pasarla comodamente, arreglado a las circunstancias; y conste que soy blanco, nacido en la na-

ción más desventurada de Europa. Nunca he sido maltratado ni insultado por ningún indio, no importa que brabo y pobre haya sido, borracho o no.

Todos los atropellos de que he sido objeto en México fué de los gendarmes y de los negociantes. Bueno, compañeros, no os quiero molestar más por hoy con mis mal coordinados escritos, pues no soy literato de oficio, mas me indigno que un llamado radical insulte a una raza que por su historia y más por sus acciones en estos últimos cuatro o cinco años han demostrado al mundo que saben por que luchan, una idea lógica y razonable, sin darle nombre retumbante.

Vuestro por la rebeldía activa. ARTHUR IGLESIAS.

(De "Voluntad", de New York, Enero 24 de 1916.)

Comienzan los Puntapiés.

Los trabajadores carrancistas que con tanto entusiasmo abrazaron la causa de Venustiano Carranza, se encuentran pensativos.

dejanos seducir por las sirenas a sueldo de Carranza, que les cantaron al oído dulces promesas de engrandecimiento y de glorias para la clase proletaria. Según esas sirenas, al trabajador le esperaba un porvenir de dicha y de libertad, y muchos trabajadores tomaron el fusil para sostener a Carranza, derramaron su sangre en mil combates, y con su cooperación valiosísima dieron vida a una facción, que sin el apoyo de los obreros, hace muchos meses que habría desaparecido aplastada por el movimiento reivindicador de la tierra de los verdaderos revolucionarios.

El brazo fuerte de los obreros engañados, sacó a flote a Carranza del naufragio que le ocasiono la separación de Villa en 1914. Carranza habría desaparecido desde entonces con gran provecho para la causa de Tierra y Libertad; pero no hay que lamentar el engaño sufrido por los obreros, porque él enseña que el trabajador no debe esperar que su emancipación venga de lo alto.

La experiencia es provechosa. Repetidas veces se les dijo los obreros de las ciudades que Carranza los traicionaría; que todo gobierno tiene que apoyar al capitalismo, porque el gobierno, cualquiera que sea su forma, no es otra cosa que el guardián celoso de los intereses de la burguesía. Los obreros no hicieron aprecio, y el desengaño no tardó en llegar.

Apenas contó Carranza con el apoyo decidido de Woodrow Wilson; apenas se creyó fuerte, comenzaron los desaires a los obreros; principiaron las amenazas a los trabajadores; desapareció de la prensa carrancista aquel radicalismo que a modo de red tendieron los políticos para atraerse a la masa proletaria; las audaces declaraciones anarquistas de los Atl y toda la legión de propagandistas carrancistas, se desvanecieron como el humo; los reparos de tierra se suspendieron, y una retrogradación manifiesta se observa en todos los actos del carrancismo. Los periódicos carrancistas que

trinaban contra la burguesía, y alentaban a los trabajadores a que sacudieran el yugo del capitalismo, ahora que su amo Carranza no necesita de los trabajadores, echan pestes contra los agitadores obreros, achacando a la labor de éstos el hecho de que los obreros den muestras de rebeldía. He aquí un párrafo que ilustra en el asunto. Pertenece al diario "El Pueblo," de la ciudad de México, correspondiente al 9 de Febrero y dice así: "... aquel gremio (el gremio obrero) ageno a todas las intrigas, desconocedor de las intrigas de los blasfemos (alude a los agitadores), ha sido sorprendido por estos, se ha creído dueño de todos los derechos y ageno a los obligaciones que le competen."

Como se ve, ya se le dice al obrero que tiene obligaciones, y la principal obligación, como se ve por este otro párrafo del mismo periódico, y perteneciente al mismo artículo del que fué tomado el anterior. Dice así: "... el Gobierno, lo repetiré cuantas veces se necesite, está dispuesto a atender (a los obreros) sus justas demandas; la provocación de cualquier de sorden, será motivo de un examen por parte de las autoridades, y será inexorable la represión que se imponga a los falsos defensores del pueblo."

Los falsos defensores del pueblo, para Carranza, son los buenos trabajadores que propagan los ideales anarquistas en toda su pureza, sin mezclarlos con carrancismo ni personalismo de ninguna clase.

Que el carrancismo está dispuesto a reprimir toda agitación obrera, lo demuestra el hecho de enviar fuerzas contra los trabajadores que están en huelga y aun contra los que apenas amenazan declararla.

Una noticia procedente de Veracruz y que apareció en "The Los Angeles Times," de 25 de Febrero último, ilustra igualmente sobre el cambio de táctica del carrancismo en la que afecta a los intereses de la clase trabajadora. Dice de este modo: "Veracruz, Febrero 24. Un virtud del decreto contra huelgas expedido por el Gobernador Heriberto Jara, ha sido conjurada la huelga general de todos los trabajadores que había sido votada para esta mañana. Hay muestras de descontento contra la acción del Gobernador en los diferentes círculos obreros."

La experiencia se está encargando de enseñar a nuestros hermanos de cadenas que la emancipación de los trabajadores debe ser obra de los trabajadores mismos; que el gobierno, cualquiera que sea su forma, es un obstáculo que hay que destruir para que quede sin defensa el derecho de propiedad privada y pueda llevarse a cabo la expropiación de la riqueza social.

Hermanos: adoptad los principios anarquistas expedidos en el Manifiesto de 23 Septiembre de 1911. Carranza comienza a daros los primeros puntapiés. ¡Rebelaos antes que os asesine!

CELSE MARQUINA.

UN MOTIN.

El periódico "The Los Angeles Tribune," del 27 de Febrero, da la noticia de que la población proletaria de Monterrey se amotinó el jueves de la semana pasada, atacó las tiendas de comestibles y satisfizo su hambre. El periódico no dice cuántos desheredados cayeron atravesados por las balas carrancistas defensoras celosas del derecho de propiedad; pero es de suponerse que más de un proletario encontró la muerte en el motin, porque si el carrancismo ha demostrado que no puede dar pan al hambriento,

en cambio ha dado mas de una prueba de saber calmar las mordidas del hambre con píldoras de plomo.

Ahora, un consejo a los proletarios de Monterrey y de todos los lugares de la Republica en que no operen fuerzas revolucionarias expropiadoras: no hay que conformarse con tomar los artículos alimenticios, porque consumidos estos, volvera el hambre a clavar sus dientes en el estomago. Hay que apoderarse, para el beneficio de todos, de la tierra, las casas, las minas, las fabricas, los talleres, y los medios de transportacion, y organizar el trabajo sobre bases de completa igualdad.

El mismo esfuerzo que se hace para tomar una torta de pan, es el que hay que emplear para apoderarse de todo; el mismo peligro se tiene enfrente, ya sea que se tomen artículos alimenticios solamente como que se emprenda, una obra de expropiación de todo cuanto existe. Si no se respeta el derecho de propiedad del tendero, tampoco debe respetarse el del terrateniente y del industrial.

Así es que, para la proxima vez, los proletarios de Monterrey y de las demas ciudades de la Republica, han bien en tomar posesion de todo cuanto existe, declarando abolida la propiedad privada o individual e inaugurando la propiedad comun de la riqueza social.

Ya que se hace un esfuerzo, hay que hacerlo por algo que valga la pena.

CARLOS RAMIREZ.

David Caplan.

El 14 de Marzo actual ha sido señalado para comenzar a juzgar a David Caplan en el edificio de la Corte, por su ponerlo complicado con los hermanos McNamara en la voladura del "Times", de esta ciudad, acaecida durante el invierno de 1909, y la cual dio por resultado la muerte de varios individuos y la completa destruccion del edificio de dicho periodico.

Los hermanos McNamara confesaron haber sido ellos solos los que colocaron la bomba que destruyo tal edificio, y actualmente estan sufriendo la condena de 25 años de presidio, uno de ellos y la de cadena perpetua el otro.

La burguesia americana ansiosa de perseguir a los Uniones Obreras y a los trabajadores que se distinguen por su actividad en el movimiento proletario, ha azuzado a su sirviente, la Autoridad, para que sepultó a esos obreros en las bastillas americanas, haciendo que contra éstos sea esgrimida la mas elastica de las acusaciones, la de que se presume de que de alguna u otra manera, moral o materialmente, directa o indirectamente ayudo o inspiró el acto de los hermanos McNamara.

Con esa acusacion tan elastica, solo practicada en este mal llamado "País de las libertades", se ha perseguido y logrado condenar a sufrir sentencias mas o menos largas a varios de los que se han distinguido en los círculos obre-

ros, en los tribunales capitalistas, por jurados escogidos entre los mas acerrimos enemigos de los trabajadores.

El ultimo de estas víctimas del capitalismo es Mathew Schmidt, compañero de Caplan, quien ha sido sentenciado por vida.

Ahora se pretende hacer lo mismo con David Caplan, y, como al principio digo, se ha citado el 14 del presente mes de Marzo para que comience la farsa de jurado.

Para ese día es bueno que el elemento radical mexicano de esta ciudad esté presente, para demostrar a nuestro enemigo comun que los trabajadores de todas las razas solidarizamos y reprobamos el atentado judicial.

A la Corte el 14 de Marzo!

JUANITA ARTEAGA.

Contraste

Un Francisco Castillo Nájera, ayudado por Adolfo Carrillo, el cónsul barbachivista, y por un esbirro, anduvo en esta ciudad haciendo preparativos para la terrible campaña que Carranza va a emprender contra nuestros hermanos los indios y negros.

Con la mayor frecuencia, dijo Nájera a los reporteros "nosotros esperamos hacer una limpia de indios en menos de tres meses." Después agregó: "Cerca de ocho mil yaquis se oponen a nuestras fuerzas." Esto quiere decir que Nájera, Carrillo, el esbirro y todo el barbachivismo, se proponen asesinar a ocho mil seres humanos en menos que canta un gallo. La prensa hizo pública la conspiración para matar al por mayor, y no ha habido orden de arresto contra los conspiradores, ni ningún fiscal pudimos ver se ha hecho con el crimen que se va a perpetrar, nada se ha hecho para impedir la bárbara matanza que, vamos, que va a ser bárbara, pues solamente en hilas de sangre de los esbirros barbachivistas que resulten tocados por las balas de los yaquis, se ha gastado la friolera de treinta mil dólares aquí, en Los Angeles, según dice Nájera.

Muy bonito contraste ofrece la impunidad en que quedan Nájera, Castillo y el esbirro, con la encarnizada persecucion desatada contra nuestros compañeros Magón.

La ley es igual para todos. Solo a los necios anarquistas les ocurre decir que la ley es una alcahueta protectora del fisco.

ANGEL CONTRERAS.

Mas Puntapiés.

Al periódico "The Los Angeles Times", correspondiente al 27 de Febrero ultimo, pertenece la noticia que aquí copiamos. He aquí la noticia: "Ciudad de México, Febrero 26.—La Casa del Obrero Mundial que amenazó con una huelga que tenía que estallar mañana en varias ciudades de la Republica, si no se concedía a los trabajadores un aumento en sus salarios de un sesenta por ciento en oro, fué informada hoy que cualquier atentado al orden sería sofocado por medio de la fuerza.

"El general Pedro Rodríguez, Jefe del Estado Mayor del general Pablo González, hizo hoy la siguiente declaración: El general Carranza ha ordenado que cualquiera alteración del orden publico por parte de los trabajadores, sea sofocada por medio de la fuerza. Se ha aconsejado a los trabajadores que desistan de su

intento de paralizar la industria por medio de una huelga general; que las demandas que tengan que hacer, las hagan de una manera racional, y que el gobierno los ayudará en lo que sea razonable. El gobierno ha asegurado a los gerentes de las poderosas compañías explotadoras, darles completa protección, garantizándoles que les cuidará sus propiedades."

No puede apeteerse mayor descaro de Carranza. El viejo bandido está dispuesto a impedir, por medio de la fuerza, que los trabajadores consigan un aumento de unos centavos mas sobre sus miserables salarios. ¿No es Carranza un segundo Porfirio Díaz? ¿No advertimos a tiempo a nuestros hermanos de cadenas que iban a ser traicionados por Carranza?

Y así como hoy son traicionados por Carranza, lo serán mañana por Obregón o por cualquier otro gobernante o aspirante a gobernante, lo que enseña que el bienestar y la libertad de la clase trabajado-

ra no dependen del hombre que se encuentre en el poder, sino de la desaparición del sistema capitalista basado en el derecho de propiedad privada. Que muera ese sistema, y el ser humano sera libre.

La unica solución de este asunto es la expropiación de la riqueza social por el pueblo, para hacer de todo lo existente la propiedad de todos, sin distinción de sexo ni de raza. Obrese según lo aconsejado en el Manifiesto de 23 de Septiembre de 1911, que enseña la unica salvación posible de las garras de la miseria y de la tiranía.

El paso que da Carranza contra los trabajadores, es el que daría cualquiera otro. El deber del gobierno es apoyar al capitalista. Para cortar de raíz el mal, hay que desconocer resueltamente el llamado derecho de propiedad privada.

No hay que dejarse envolver otra vez por los políticos por radicales y amigos del pueblo que parecen, pues cuando los políticos necesitan del pueblo, bajan hasta él, para aplastarlo después.

CELSE MARQUINA.

PLAZO CUMPLIDO

El día 20 de Enero último, se cumplió el plazo dentro del cual teníamos que haber pagado la suma de \$190.00 que quedamos debiendo al dueño de la imprenta en que hoy se imprime REGENERACION.

No tenemos dinero para pagar esa deuda, y la imprenta puede ser recogida por el dueño si no recibe el dinero.

No tenemos para que decir más. Los que amen a REGENERACION; los que crean que este periódico es útil, que se den prisa en enviarnos fondos para reunir la cantidad adeudada.

UN JUEZ ATIENDE A LAS AMENAZAS.

EL JUEZ DE OHIO OBEDECE AL MANDATO DE LA MANO NEGRA DE RETIRARSE DEL CASO.

(DESPACHO DIURNO DE LA PRENSA ASOCIADA.)

CLEVELAND (O.) Feb. 24.—Amenazas de la Mano Negra han hecho al Juez John H. Clarke, que estaba presidiendo aquí hoy en el Juzgado de Distrito de los Estados Unidos, retirarse del jurado de los casos de cuatro hombres acusados de destruir el edificio de Correos de East Youngstown durante los motines de la ultima huelga habida ahí. Los casos fueron pospuestos hasta el Lunes.

La amenaza estaba contenida en una carta enviada a los dueños de la Youngstown Vindicator, de Youngstown, de la cual el Juez Clarke es un grande tenedor de bonos. —(Del "The Los Angeles Times", de esta ciudad, de Febrero 25 de 1916).

¡La Torcha!

A veces los periodicos capitalistas traen algo bueno entre tanta paja que sirven a sus lectores en su material de lectura. Hoy me tropiezo en el "Tribune" de esta ciudad, de 27 de Febrero, una noticia alentadora que dice que en las islas

ECOS DE LA GUERRA

De "La Victoire", de Enero 28 y Febrero 10 y 2, publicado en París, Francia, por Gustave Hervé, uno que antes fué antimilitarista de nota, pero que al ser perseguido se acobardó y ahora es un acérrimo patriota militarista, tomo las siguientes noticias:

—El "Berliner Tageblatt", de Bále, da la noticia de que el Dr. Ernest Meyer, redactor del "Völkische", debió haber comparecido ante el Tribunal de Berlín el 9 de Febrero pasado, acusado de haber hecho distribuir en la capital alemana circulares que incitaban a la población a la desobediencia y la incitaban a la revolución.

He ahí un periodista honrado que de vivir en este civilizado "país de las libertades", no andaría tan mal tratado como en Alemania, sino que estaría tranquilamente haciendo compañía a nuestros hermanos los Magón en la Cárcel del Condado de Los Angeles, así como hubiera tenido ya la distinción de que algún rufián de estrella policiaca en el chaleco, le hubiera roto la cabeza.

—En las calles de Berlín, capital de Alemania hubo una manifestación de mujeres contra la carestía del pan y la cerveza. Ordenadas que fueron de que se dispersaran, se negaron a hacerlo. La policía cargó entonces contra las mujeres varias veces. Muchas resultaron heridas.

La soldadesca de este país y los esbirros de todos tamaños, nada tienen que envidiar. Preguntádselo a las mujeres, niños y ancianos de Ludlow, Colorado.

Los gobiernos de todas partes son lo mismo de malos. Por esa causa los mexicanos debemos luchar contra todo gobierno.

—En Dusseldorf, Alemania, centenares de mujeres recorrieron las calles gritando que se les devolvieran sus maridos que han sido enviados a la bestial carnicería europea, y que se les diese pan a sus hijos. Parecidas manifestaciones se han estado efectuando en otros lugares y en los más de los casos han sido contestadas esas pobres proletarias por las balas de los esbirros.

¡Canalla sociedad burguesa! ¡Todo lo arroja a punta de balas! Y aún hay la desfachatez de llevar a presidio a nuestros hermanos Magón porque quieren que toda esa brutalidad cese!

—Las autoridades alemanas en Vilna, Polonia, han ensayado utilizar las fábricas locales adaptándolas a la fabricación de municiones, a cuyo efecto también entraron en tratos con las organizaciones obreras. Como los obreros organizados se rehusaron a trabajar en esas fábricas, la estúpida y perversa autoridad, deportó a varios de ellos a Alemania, donde han sido forzados a trabajar en la fábrica de Krupp, en Essen, sujetos a un verdadero sistema de esclavitud.

—Todas las noticias anteriores son acerca de lo que pasa en Alemania solamente, pero eso no quiere decir que en Francia, Italia, Inglaterra, Rusia y demás países afectados por la guerra no pase otro tanto.

Donde quiera se ven iniquidades, hasta en países que como Estados Unidos, se llaman hipócritamente democráticos y resultan peor que Rusia, porque siquiera el Czar se declara francamente autoocrático, mientras que Wilson, igual que su compadre Carranza, representa el papel de hombre justo y recto, siendo en realidad un brutal liberticida.

¡Mueran los gobiernos! ¡Viva la humanidad libre!

ESTELLA ARTEAGA.

Militarismo

Todavía resueñan en los oídos de todos los mexicanos las bombásticas condenaciones que viniera fulminando el carrancismo contra el militarismo, cuando necesitaba la poderosa ayuda del proletariado; todavía no se apaga el eco de sus condenaciones, cuando ya se están dando los pasos

necesarios para militarizar la porción del territorio mexicano que se halla bajo el control del gobierno carrancista.

No se necesitó que pasara mucho tiempo, para que Carranza se quitara la careta radical que le sirviera para embaucar a los trabajadores, como que se alianza con Wilson lo hizo sentirse fuerte. Además, para fortalecer su alianza con Wilson, le estorba el barniz obrero de que se había revestido, porque una de las condiciones que Wilson le impuso para reconocerlo, fué que renunciara a todo radicalismo y que restableciera las condiciones que prevalecieron bajo la dictadura de Porfirio Díaz.

Nada de extraño hay, pues, en el hecho de que Carranza, después de enronquescerse trinando contra el militarismo, sea ahora el más entusiasta partidario de la militarización del país.

Antes, bajo la dictadura de Porfirio Díaz, la República contaba solamente con un Colegio Militar. Según los proyectos que tiene en estudio una comisión de militares carrancistas, serán seis las escuelas militares que contará el país.

Esta es otra traición de Carranza. ¿Se convencerán al fin los obreros de que es imposible la emancipación de la clase trabajadora dentro del sistema de la propiedad privada, sistema que hace necesaria la conservación y aun el perfeccionamiento del militarismo, para la salvaguardia de los intereses de la burguesía?

Dondequiera que exista el derecho de propiedad privada, tiene que existir un gobierno que lo ampare, y no se puede concebir un gobierno sin un ejército que lo sostenga.

Por lo tanto, en lugar de ayudar a alguien para que escase el poder, hay que acabar con ese poder, con el gobierno, con todo gobierno que quiera establecerse en México, porque el gobierno necesita forzosamente de un ejército para poderse sostener.

La Anarquía es el remedio. Dentro de ella, todo ser humano será libre, porque cada quien tendrá asegurada su independencia económica, que no es otra cosa que la facultad de ganarse la subsistencia, por medio de un trabajo útil, sin necesidad de tener un patrón. Esa independencia económica quedará asegurada por medio de la expropiación en beneficio de todos, de la tierra, casas, maquinas, medios de transportación y efectos almacenados, que es a lo que se llama riqueza social.

Decidíos, trabajadores; que de algo os sirva la experiencia, hermanos. No sigáis más caudillos. Expropiad en beneficio de todos y daréis muerte al sistema capitalista.

Es inútil hablaros de los males que el militarismo acarrea, porque hartos los conocéis por haberlo sufrido en todos sus aspectos. Decidíos; adoptad los principios anarquistas contenidos en el Manifiesto de 23 de Septiembre de 1911.

MANUEL SAAVEDRA.

ARBITRARIEDADES.

Nuestros compañeros Ricardo y Enrique continúan incomunicados. Todos los amigos suyos que hemos comparecido ante el Marshall de los Estados Unidos en solicitud de permiso para visitarlos, hemos sido rechazados en nuestras demandas.

¿Por qué se prohíbe a los amigos de los compañeros presos que los visiten?

Ese rigorismo empleado contra los dos compañeros, está abriendo los ojos al pueblo, a los partidarios mismos del principio autoritario, a los que todavía creían que el gobierno era necesario para proteger al débil, y ahora, desengañados, ven que el gobierno es el azote del débil, porque está claro que si Ricardo y Enrique están presos, es porque atacaban a los fuertes, a los dominadores, a los tiranos.

Si la autoridad fuera útil

¡ATENCIÓN, TRABAJADORES! Todos los domingos a las 7 y 1/2 de la noche, hay mítines de propaganda en el Local del Centro de Estudios Racionales, situado en la calle de San Fernando, No. 767.—Asistid a aprender cómo dejar de ser pobres.—Entrada gratis.

Regeneracion

EDITOR: Enrique Flores Magón. OFICINAS: 2375 Ivanhoe Ave. Direccion Postal: P. O. Box 1236. LOS ANGELES, CALIFORNIA.

PRECIOS DE SUBSCRIPCION. Un año, \$1.00.—Seis meses, 50cs.—Número suelto, 5cs. Paqueteros, 2½c ejemplar.

el pobre tendría en la cárcel a los ricos, a quienes atacaban nuestros compañeros, y no a éstos. La mayor arbitrariedad que el Marshall está cometiendo, consiste en no permitir que la hija de Lardo, Lucía Norman, no lo vi. Alega el Marshall que Lucía es una muchacha audaz, proclama de motines, y que por eso no le permite que visite a Ricardo. ¡Pobre argumentación del Marshall! ¡Valiente salida de pie de banco! Wilson haría bien en darle las orejas a ese empleado que lo pone en ridículo, que con sus arbitrariedades deshonra al pueblo americano y abofetea a la civilización y a la justicia y hasta el sentido común.

Nueva Espina

La situación se hace más y más insostenible para el viejo Barbas de Chivo. Cada día pierde más terreno, tanto moral como material; nuevos levantamientos en su contra se llevan a cabo y otros más amenazan estallar próximamente. El carrancismo se hunde y con él el peligro que hubo de que se desviara grandemente la marcha de los desheredados hacia su emancipación, con la propaganda perniciososa de los agitadores obreros carrancistas pagados por el mismo carrancismo.

El mismo carrancismo está cavando su fosa. Creyéndose Venustiano Carranza lo suficientemente fuerte para poder ya desmenuzarse, ha dejado de contemporizar con los obreros y los comienza a perseguir, a aporrearlos para que se dobleguen sumisamente a la explotación a que están y estarán condenados mientras no se resuelvan a acabar con la Autoridad, el Capital y el Clero, y a tomar posesión de la riqueza social para el uso y beneficio de todos los habitantes de México, sin distinción de sexos, razas o color.

Afortunadamente, los trabajadores han abierto los ojos al engaño de que los hizo objeto el carrancismo y hay gran descontento entre las clases laborantes, al grado que los caracistas temen ya un levantamiento; siendo la ciudad de México donde la indignación de los obreros hace temer más a Carranza y donde las autoridades carranceras están preparándose con más actividad a aplastar cualquier levantamiento obrero, según lo comunican de Washington al "Herald", de esta ciudad, el 29 del pasado Febrero.

Además de esa efervecencia popular en contra de Carranza, que le hace entretejer parte de sus tropas en las ciudades, Barbas de Chivo se halla enfrentado por todas partes por enemigos que ese llamado Jefe Supremo no puede aniquilar. Villa se hace más y más fuerte en Chihuahua y en Sonora, siendo ya una amenaza poderosa para el carrancismo en ambos estados, en los cuales también operan numerosas guerrillas independientes, que la prensa capitalista denomina banda de bandidos.

De estas guerrillas independientes están infestados también los estados de Coahuila, Nuevo León, Durango y Zacatecas, según se desprende de las últimas noticias publicadas en los periódicos locales, y por las que se ve que a la actividad de esas guerrillas, han quedado cortadas las comunicaciones entre Calera y Torreón, Chihuahua y Durango, y Saltillo y Monterrey. Por otra parte, Allende y Morelos, del Estado de Coahuila, tomados por fuerzas argumentadas, cuyo "leader", Benjamín Argumedo, se decía en círculos carrancistas haber sido hecho preso por los barbachivistas; no

tra sin dinero; tan falto de recursos pecuniarios está, que a pesar de encontrarse rodeado de enemigos se ve en la necesidad imperiosa de licenciar varios miles de sus hombres porque no tiene con qué pagarles sus sueldos, y para evitar que, descontentos por la falta de paga se le sublevaran con las armas en la mano; lo que cree evitar desarmándolos al licenciárselos.

En el Estado de Zacatecas, otros rebeldes han ajusticiado a explotadores americanos. Cerca de Douglas, Ariz., José A. Acosta y cuarenta hombres más, cruzaron la línea fronteriza, internándose en el Estado de Sonora, para pelear contra Carranza.

Zapata y sus adherentes continúan en Cuernavaca, por más que el carrancismo decía haberles sido quitada por las armas de Barbas de Chivo. Además, la actividad zapatista no ha disminuido. Estas fuerzas dominan aún por completo en el Estado de Morelos y accionan también en extensas regiones de los Estados de Puebla, Oaxaca, Guerrero Michoacán, México, Hidalgo, Tlaxcala y Guanajuato, y aún conservan sus posiciones en el Distrito Federal, hasta cerca de Xochimilco, siendo una amenaza constante para la ciudad de México; por cuya razón Barbas de Chivo no se atreve a entrar a dicha ciudad.

Por todas partes se encuentra Carranza rodeado de enemigos, por el Norte, el Sur, el Oriente y el Centro. No tiene más salida que por el Occidente; y a eso obedece su prolongada estancia en los Estados occidentales. Carranza se hunde por completo, porque a más de hallarse rodeado de enemigos, se encuen-

Un Llamamiento

Nuestros queridos e irreductibles hermanos Ricardo y Enrique Flores Magón han caído otra vez. Se encuentran en manos del enemigo. La Autoridad de nuevo los ha arrebatado de sus faenas redentoras y llevados a la celda donde los tiene seguros bajo siete llaves. La burguesía no podía tener sosiego ni estar en paz mientras nuestros hermanos respiraban el aire libre y bombardeaban los fuertes de la canalla con sus poderosas y brillantes plumas.

¿Su crimen? El de siempre: ser firmes, abnegados e incorruptibles. Algunos seres que tal vez han errado su misión en la tierra, han tenido la ironía de acusar a nuestros hermanos de VIVIDORES, EXPLOTADORES etc.; afortunadamente los hechos son la mejor prueba de las cosas y sus calumnias se han estrellado en la roca de la Verdad.

Todos aquellos que han seguido la lucha sostenida por los compañeros Ricardo y Enrique Flores Magón, saben muy bien que el presente atentado contra ellos, es simplemente una sucesión de las tenaz persecuciones emprendidas contra ellos desde la época de Díaz, cuando Ricardo tuvo la audacia, de proclamar en voz muy alta, que el peon tenía derecho a la vida en iguales términos que cualquier ser humano; y que para conseguir esto, se necesitaba empezar por derrocar al monstruo Díaz. Lo que ha pasado de esa época a esta parte, no es necesario relatarlo, pues el curso de las cosas lo ha demostrado.

Pero, ¿no es peculiar y extraño que nuestros compañeros Magón hayan sido marcados para una continua y tenaz persecución? ¿Porque habiendo tantos revolucionarios y radicales, nuestros compañeros Magón son señalados por la Autoridad para eterno castigo y exterminio?

Esto lo hace a uno pensar en lo que dice nuestro camarada Alexander Berkman, comentando el arresto de nuestros hermanos en su semanal Anarquista "The Blast", publicado en San Francisco: "Conozco a Ricardo y a Enrique y este es el crimen de nuestros

hermanos, y por eso la burguesía se trata de enterrarlos de nuevo en las masmorras. No es necesario decir que éste último atentado de la autoridad es una miserable farza y una vergonzante infamia en esta edad moderna. Compañeros: nosotros aplaudimos a todos aquellos que detesten la injusticia y la infamia; a todos aquellos que reconocen y aprecian la magna obra de nuestros hermanos Ricardo y Enrique Flores Magón; a todos aquellos que odian sus cadenas con toda la furia de su ser; a todos aquellos que aspiran y se esfuerzan por una Vida sin Amos ni Esclavos, a que hagan extraordinarios esfuerzos para salvar a nuestros hermanos Ricardo y Enrique de las garras del enemigo.

Compañeros: este llamamiento es mas que ordinario; la Autoridad ha estrictamente determinado arrastrar a nuestros hermanos al abismo. Si la burguesía consiguiera darles un termino largo, o aun corto que sea, de prision, como tanto está esforzando en hacerlo, sería equivalente a una sentencia de muerte, pues nuestros compañeros apenas empezaban a recuperarse de una enfermedad que los había llevado a la orilla del sepulcro cuando los esbirros vinieron a arrebatarlos, con el resultado que ahora, después de dos semanas de prision, su salud se ha quebrantado seriamente.

Hasta hoy no se ha conseguido fianza para nuestros compañeros y aun permanecen encerrados. Se ha organizado en esta ciudad un Comité de Defensa con hombres y mujeres de reconocida honradez que se entregaran de recaudar fondos para la libertad de Ricardo y Enrique. Todo dinero para su defensa debe ser mandado así: P. O. Box 621 American Nat. Bldg. Los Angeles, Cal.

JUANITA ARTEAGA

A los liberales nos toca multiplicar nuestra actividad, para aprovechar la desorganización del carrancismo y conquistar nuevos combatientes por Tierra y Libertad.

Francistas, retortijones espantosos sentiria cuando sepa que hay seis que están afilando los cuchillos para matar a Francisco Villa. ¿O no es así, señor Mandibula? PEDRO MARTINEZ.

Nuevos Grupos

Camaradas de Regeneracion. Salud. Hoy día 20 del presente mes, por iniciativa de los compañeros Margarito Muñoz, Pablo C. Ruiz y Serapio R. Pina, nos reunimos en el hogar del compañero Pablo C. Rubio casi todos los mexicanos residentes en este lugar. Una vez reunidos, hablo el compañero Margarito Muñoz sobre la necesidad que hay de organizarnos y trabajar por la emancipación de la clase trabajadora. En seguida dio lectura al Manifiesto expedido el 23 de Septiembre de 1911, quedando todos convencidos de la magna obra y grande causa que lucha el Partido Liberal Mexicano, cuyo portavoz es Regeneracion.

Sin dificultad alguna todos, compañeros y compañeras, nos iniciamos formando el nuevo Grupo, que lleva por nombre "Los Desheredados." Todos, y cada uno de sus miembros, abrigamos los mas vivos deseos de hacer todos los esfuerzos que nos sea posible para el sostenimiento de la causa que defiende el Partido Liberal Mexicano y su organo Regeneracion. Se hizo una pequeña colecta entre todos los compañeros, \$4.20 que remitimos en seguida.

Por unanimidad de votos fui nombrado Secretario del Grupo, cargo que acepto con gusto. Van en seguida los nombres de los compañeros que formamos el Grupo "Los Desheredados": Pedro Salazar, Pablo C. Rubio, Severa S. de Rubio, Serapio R. Pina, Ricardo R. de Pina, Sahara Pina Jose Lopez, Bonifacio Lopez, Juan Lopez, Simon Rivera, Mateo Rivera, Jesus C. Ramirez, Jose Navarro, Pedro Castillo, Jacinto Garcia, Bernardo Gonzalez, Isaac Arriaga, Bartolo C. Davila, Manuel Flores, Juan Mendez, Francisca F. de Mendez, Inocente Mendez, Ramon Mendez, Teresa C. de Munoz, Brisa Munoz. Queda en espera de contestación tu companero en la lucha por Tierra y Libertad. Malakoff, Texas, Febrero 20 de 1911. JUAN MENDEZ.

Permiso para Matar.

La persecucion que estan sufriendo nuestros compañeros Ricardo y Enrique Flores Magón, se debe en gran parte a la actividad del barbachivista Adolfo Carrillo, consul de Barbas de Chivo en esta ciudad. Eso de que se aconsejara a los soldados del ejercito de Barbas de Chivo que hicieran picadillo a sus jefes y oficiales, lastimo sus buenos sentimientos de Carrillo y no descanso hasta que obtuvo que nuestros compañeros fueran encalabozados.

Aprovechando la disposicion a la ternura que nuestra Carrillo, a pesar de que por su apellido pudiera creerse que es un hombre que gusta mascar, morder, desgarrar con las mandibulas, me tomo la libertad de correr traslado a tan eminentísimo personaje que de tan delicado corazon esta dotado, de una noticia que acabo de ver en el "Tribune" de 27 de Febrero.

Por esa noticia quedo informado de que seis distinguidos (no dice la noticia de que sean mas distinguidos que Quijada, quiero decir, Carrillo) refugiados mexicanos acudieron a pedir permiso al consul barbachivita en el Paso, Texas, un tal Andres Garcia, para ir a matar a Francisco Villa, del mismo modo que se pide permiso para organizar una partida de caza. Yo creo que Adolfo Carrillo, al conocer este hecho, se encaminara a la oficina de un fiscal cualquiera, a pedir el arresto de esos seis conspiradores contra la vida humana, y pronto sabremos que a uno de ellos le habran abierto la cabeza y conducido a los demas, semidesnudos, a la carcel. Porque si el delicado estomago de Carrillo se sintio revuelto con el consejo dado a los soldados ca-

Nuestros hermanos indios yaquis, siguen teniendo en jaque a los carrancistas en el Estado de Sonora, defendiendo su derecho a la posesion de la tierra. Comprended, proletarios carrancistas que pelais contra nuestros hermanos yaquis, que estais sirviendo de instrumento para subyugar a vuestros mismos hermanos de clase y reducirlos a la condicion de esclavos, y en vez de pelear contra ellos, id a su lado a luchar contra Carranza y las odiosas instituciones que representa: Autoridad, Capital y Clero, que son los causantes de injusticia, miseria e infortunio que sufrimos los de la clase proletaria a que pertenecemos.

ADMINISTRACION.

ENTRADAS. DEL 22 AL 28 DE FEBRERO DE 1916. ARIZ.: I. Rodriguez, 50c; J. J. Barragan, \$4.17; N. Berra, \$1; y M. Ferrer, \$1. CAL.: M. B. Ryer, \$1; M. Pereira, \$3.58; M. Ramirez, 25c; F. Lucas, \$10; J. Cisneros, 25c; Josefina M. Lile, \$10; D. Rinaldi, \$1; J. H. Meyer, 25c; M. V. Avila, \$1; "Centro de Estudios Racionales", \$2; Grupo "Armonia y Solidaridad", \$1.80; Venta de paqueteros, \$1.30. IOWA: F. Mojia, 50c. MISS.: L. Mirantes, por libros y Reg., \$1.80; N. MEX.: T. Vigil, 50c; M. Montelongo, 50c; A. Flores, 60c; T. Trejo, 50c; A. Rivas, \$2. TEXAS: C. Marquez, por J. Villarreal, 25c; P. Olvaros, 50c; J. C. Martinez, 55c; Un anónimo, 15c; C. Hinojos, \$1; S. Briceño, 50c; P. E. Gonzalez, 25c; P. G. de León, 25c; colecta por J. M. Ochoa, el mismo, 20c; P. Salazar, 25c; P. C. Rubio, 25c; Severa S. de Rubio, 2c; S. R. Pina, 25c; Ricardo R. de Pina, 25c; Sahara Pina, 10c; J. López, 10c; B. López, 10c; J. López, 10c; S. Rivera, 10c; M. Rivera, 10c; J. C. Ramirez, 10c; J. Navarro, 15c; P. Castillo, 10c; J. Garcia, 25c; B. Gonzalez, 25c; L. Arriaga, 10c; B. C. Davila, 30c; M. Flores, 10c; Francisco F. de Mendez, 10c; I. Mendez, 10c; R. Mendez, 10c; Teresa C. de Munoz, 10c; Brisa Munoz, 10c; D. Munoz, 10c; M. Munoz, 20c; V. Hernandez, \$1; J. Guajardo, 50c; colecta por F. Villanueva, el mismo, por libros y Reg., 80c; G. Marquez, 25c; D. Villanueva, 25c; y V. Garcia, 10c; L. Quintana, 50c; J. H. Vargas, 50c; y I. Garcia, 25c; colecta por M. Sereno, el mismo, 50c; J. Martinez, 50c; Petra Martinez, 15c; F. Aguilar, 50c; R. Gonzalez, 50c; M. Villanueva, 25c; y V. Acevedo, 25c; N. Garcia, 75c; y Un anónimo, \$1; S. López, \$1; J. Ruiz, 50c; F. Palomarez, venta de folletos y Reg., \$3; colecta por E. N. Aguilar, el mismo, \$1; y C. Osoria, \$1; R. Valdez, 8c; S. Santos, 6c; E. Gonzalez, \$1.00. TOTAL: \$63.84.

Se confirma la muerte de Edward H. Harris, Sub-Superintendente de la Compania Minera de Sombrerete, Estado de Zacatecas, en manos de "bandidos". JUANITA ARTEAGA.

Se hizo una pequeña colecta entre todos los compañeros, \$4.20 que remitimos en seguida. Por unanimidad de votos fui nombrado Secretario del Grupo, cargo que acepto con gusto. Van en seguida los nombres de los compañeros que formamos el Grupo "Los Desheredados": Pedro Salazar, Pablo C. Rubio, Severa S. de Rubio, Serapio R. Pina, Ricardo R. de Pina, Sahara Pina Jose Lopez, Bonifacio Lopez, Juan Lopez, Simon Rivera, Mateo Rivera, Jesus C. Ramirez, Jose Navarro, Pedro Castillo, Jacinto Garcia, Bernardo Gonzalez, Isaac Arriaga, Bartolo C. Davila, Manuel Flores, Juan Mendez, Francisca F. de Mendez, Inocente Mendez, Ramon Mendez, Teresa C. de Munoz, Brisa Munoz. Queda en espera de contestación tu companero en la lucha por Tierra y Libertad. Malakoff, Texas, Febrero 20 de 1911. JUAN MENDEZ.

Varios compañeros de Delhi, Calif., se reunieron también con el fin de formar un Grupo. El compañero Pedro Rincón Gallardo, viejo liberal, que es el que nos remite la comunicación, nos escribe diciéndonos los nobles fines que se proponen todos: ilustrarse mutuamente en las ideas por las que lucha el Partido Liberal Mexicano, cuyo portavoz es REGENERACION, así como contribuir con todos los medios posibles al sostenimiento de este importante órgano defensor de los oprimidos. Los mismos compañeros acordaron darle al nuevo Grupo el nombre de "Via Libre," quedando como Secretario del mismo el compañero Esteban Calvillo.

Los nombres de los compañeros que forman el Grupo Via Libre, son los siguientes: Pedro Rincón Gallardo, Apolonio Martínez, Juan N. Durán, Marcelino C. López, Francisco Márquez, Mariano Luterino, Santiago Carranza, Gerónimo Durán, Víctor González, Manuel R. Gallardo, Daniel L. Estrada, Luciano Martínez, Rita Martínez, Carlota Martínez Magdalena Esparza, María Calvillo, Teodosia Calvillo, Pilar Calvillo, Amelia Calvillo, Rufino Calvillo, Jesuita Rincón Gallardo, Teresa Martínez, Delfina Martínez y Delfino Calvillo. ¡Viva Tierra y Libertad! Delhi, Calif, Febrero 18 de 1916.

COMPOSICION DEL No 227, \$20.00; impulsion y correccion, \$7.00; impresion, \$11.00; redaccion y administracion, \$13.00; para el No 227, \$12.00; neto, \$3.00; Franqueo del No 227, \$2.80; tranvia, 80c; abono por subscripciones del "Cinco", \$3.00; gasolina y petroleo, \$1.50; estampillas para correspondencia, \$1.00; completo de la renta octimas por Febrero, \$10.00; gastos menores, 35cs. TOTAL: \$55.50.

RESUMEN. Entradas..... \$ 53.84. Gastos de la semana..... \$ 5.50. Diferencia..... \$ 31.66. Nota. Por equivocacion en la suma del No 227, aparecen los gastos con un total de \$105.37, de billete ser \$95.97. Los \$10.00 de diferencia se destinaron al Dóficit presente..... \$ 10.00. Déficit de la semana..... \$ 2.36. Por Enrique Flores Magón. LIBRADO RIVER. PARA "REIVINDICACION" MISS.: L. Mirantes, \$1.20.

PARA LA DEFENSA DE LOS COMPANEROS MAGON. CAL.: Grupo "Los Sin Fortuna", \$3.00; P. Valencia, 25c; y M. Valencia, 25c; R. A. Gimbo, 80c; TEXAS: Colecta por R. Jaramillo, el mismo, \$2. A. Jaramillo, \$1. M. Hernández, \$1. A. Peña, 50c. M. Peña, 50c. G. Ramirez, 50c. M. Torres, 40c. N. Ortiz, \$1, y A. Garcia, 50c. TOTAL: \$11.85. El encargado provisional de recoger estos fondos. R. B. Garcia.

SUBSCRIPTION RATES
Single copy, 5 cts.
One dollar a year—6 months, 50c.

No. 228
Saturday March. 4, 1916

Send money payable to
ENRIQUE FLORES MAGON.
P. O. Box 1236. Los Angeles, Cal.

The Prosecution of "REGENERACION"

The prosecution against REGENERACION constitutes the greatest attack that ever has been committed in this so-called "Land of the Free," against the right to think and that of publishing the thought through the press. This prosecution is nothing else but the prosecution of the Anarchist ideal because it is the Anarchist ideal the one about which REGENERACION makes propaganda.

Our comrades Ricardo Flores Magon, Enrique Flores Magon and William C Owen are charged in the indictment with inciting to murder, arson and treason through the U. S. Mail by medium of REGENERACION.

In the said indictment in order to have a basis, there are quoted writings from the pen of Ricardo and Enrique Magon, but there is not quoted a single word written by comrade Owen, although he is made the victim of the same charges that are made against the Magons. That fact makes one suspect that the government has in mind to suppress REGENERACION for lack of literary cooperation, which never will be accomplished, because there are very many of us ready to continue to the very best of our ability the Anarchist propaganda that our persecuted comrades were doing.

In the fragments of their writings that we printed in the last issue of REGENERACION while quoting "The Los Angeles Tribune" of February 19th, the government makes its stronghold to hurl against our comrades Ricardo and Enrique Flores Magon the charges of inciting to murder, arson and treason to the United States.

The charges are ridiculous, and above them the one of treason to the United States, because our comrades are not American citizens and, therefore, could not commit that crime. Ricardo and Enrique are internationalists. They do not recognize any particular country as their Home, but the Universal Home. Their Country is the Earth, and their countrymen the human beings that inhabit the world.

The United States government should reward the Magon brothers instead of throwing them in jail, because with the paragraph quoted by the prosecutor and in which it is made reference to the crimes committed by the Texas "rangers" on innocent people, there is done nothing else but to incite that justice be done by executing the real criminals, the "rangers". The government has not executed the criminal "rangers," but has thrown to jail those who asked for justice, instead of those from the North, during the secession War, would have "rangers". The government has not executed the criminal "rangers," but has thrown to jail those who asked for justice, instead of those from the North, during the secession War, would have "rangers".

Everybody will remember how the Texas "rangers," under the pretext that they were pursuing the revolutionists from that State, they would arrest innocent people and kill them by the hundreds, being the "rangers" assisted by civilians of sanguinary instincts. Those crimes of the "rangers" became so scandalous that the very government, although needing individuals of ruffianly character for myrmidons, upon the propaganda that our it had to order that the "rangers" stop their persecuting instincts. Those crimes of the "rangers" became so scandalous that the very government, although needing individuals of ruffianly character for myrmidons, upon the propaganda that our it had to order that the "rangers" stop their persecuting instincts. Those crimes of the "rangers" became so scandalous that the very government, although needing individuals of ruffianly character for myrmidons, upon the propaganda that our it had to order that the "rangers" stop their persecuting instincts.

order that the American people would not be dishonored. If there would be an honest government our imprisoned comrades should be rewarded instead of being punished.

In the editorial to which belongs the fragment that we are referring to, it is explained that if the Texas revolution was increased it was due to the brutality of the "rangers," assassinating innocents, that many, to save themselves from the criminal butchery, would become revolutionists. For that reason it was said that justice and not bullets, was needed in Texas. May such sane advice constitute the crime of treason? Is it not a ridiculous charge?

On the other hand, we find that there is not any incitation to murder, arson and treason, but that what there is, is a very strong appeal for justice; and those who want justice do not deserve to be in jail but free.

Another of the fragments on which the indictment is based, refers to the fact that Wilson helps Carranza because this old sharper has promised to tie up the Mexican people hand and foot, so that the American bourgeoisie may exploit them to their hearts content. That is the truth; the condition on which the carrancista government was recognized by the U. S., and which are known by everybody imply the restoration of Porfirio Diaz system and all that it had of spoliator and tyrannical. To tell the truth is to incite to murder, arson and treason? To tell the truth, here and anywhere else there might be sane words. Therefore, our comrades should be set free in order that they may continue telling the truth, because truth is the source of moral and material progress. The truth is never obnoxious but for those who do wrong, for the bourgeois, for the priests and for the rulers.

As to the advice given to the carrancista soldiers, it should be agreed from the start that Mexico is in a state of war, of revolution, within which different factions exert themselves to have their ideals predominate. The factions are in active fight, with their arms in their hands, and in such case the triumph of a faction upon the others cannot be hoped to depend on any other thing but violence. In a revolution, each party tries to annihilate the opponent party, by any means, good or crooked, as Ricardo says, What of extraordinary has, then, the carrancista soldiers be advised that they shoot their officers and their chiefs? Would not those from the North, during the secession War, would have killed their chiefs and Officers, and, reciprocally, those from the South would have not felt satisfaction if the soldiers from the North had done any similar thing?

Come on, Madam Authority; take aside such a gross hypocrisy! If the United State would engage in war with Germany or Japan, would you dare to throw into jail those who would advise the German or Japanese soldiers to shoot down their chiefs and assist by civilians of sanguinary instincts? No; the true motive of the indictment is the ill-will with which all the exploiters, all the rulers and all the priests look upon the propaganda that our imprisoned comrades do of the Anarchist principles. It is Anarchism that you indict, dominating gentlemen; it is Anarchist ideals that you want to keep behind prison bars, and amidst your madness you trample on the Law of which you pretend to be such

jealous supporters, the Law that grants the right to think and to write. . . . but in the way that it might serve best your class interests.

Venustiano Carranza is falling down and you want to save him by locking up in jail his enemies. How you dishonor the American people by serving a foreign tyrant!

CELSO MARQUINA.

jealous supporters, the Law that grants the right to think and to write. . . . but in the way that it might serve best your class interests.

Venustiano Carranza is falling down and you want to save him by locking up in jail his enemies. How you dishonor the American people by serving a foreign tyrant!

CELSO MARQUINA.

SHOULD I EVER BE A SOLDIER.

Tune. "Colleen Bawn."
We're spending billions every year
For guns and ammunition,
"Our Army" and "our Navy"
To keep in good condition.
While millions live in misery
And millions die before us,
Don't sing "My Country 'tis of thee."
But sing this little chorus.

Chorus—
Should I ever be a soldier,
'Neath the Red Flag I would fight;
Should the gun I ever shoulder,
It's to crush the tyrant's might.
Join the army of the toilers,
Men and Women fall in line,
Wage slaves of the world!
Do your duty for the cause,
For Land and Liberty.
And many a maiden, pure and fair,
Her love and pride must offer
On Mammon's altar in despair,
To fill the masters' doffer.
The gold that pays the mighty fleet,
From tender youth squeezes,
While brawny men must walk the street
And face the winter breezes.

Chorus—should I ever etc.

Why do they mount their gatling
A thousand miles from ocean,
Where hostile fleet could never run—
Ain't that a funny notion?
If you don't know the reason
Just strike for better wages,
And then, my friends—if you
You'll sing this song for ages.

Chorus—should I ever, etc.

Words by Joe Hillstrom, who was assassinated last year at Salt Lake City, Utha, by the governor of that State.

TO OUR READERS.

Our readers noted of course, the badly gotten up shape of REGENERACION last week, and no doubt will observe the same in this issue. Orthographic as well as typographical errors were much in evidence. We hope they will realize that this is due to our new condition consequent upon the arrest of our comrades, and to which we have not been able to adopt ourselves as yet. Besides the taking away of our comrades has been a bad blow, and some of us remaining to continue the work have laid aside a pick and shovel to push a pencil which is quite a contrast.

However, it was most inspiring and refreshing to see a host of friends rush to our aid as soon as Ricardo and Enrique had been dragged away, enabling us to pull out the paper on regular time.

As to the case of our comrades Ricardo and Enrique, they are still in jail as no bail has yet been arranged. They will appear in court for preliminary hearing on Monday, March 13.

R. B. GARCIA.

"LAND AND LIBERTY, Mexico's Battle for Economic Freedom and its Relation to Labor's World-Wide Struggle." Selected from writings of Ricardo Flores Magon, Antonio de P. Araujo and Wm. C. Owen.—10c a copy. In orders of over 25 copies, 7c. per copy.

WILSON

THE LACKY OF CARRANZA

Under the above caption "The Blast," published in San Francisco by Alexander Berkman, has the following to say about the Magon case:

On February 18 agents of the Federal Government forced their way into the office of REGENERACION, the Revolutionary weekly of the Mexican Liberal Party, published in Los Angeles, and brutally beat up and arrested the editors of the paper, Ricardo and Enrique Flores Magon.

I know Ricardo and Enrique, and I am proud to call them my comrades and friends. They are men of that rare type seldom produced outside of Russia and Mexico: Men who have sacrificed social position, comfort and safety for the cause of the people. Men big enough to live in the direst poverty in order to devote their time, ability and means to further revolution and liberty. Present-day America has failed to evolve such superior types of social consciousness. Indeed, it has not even learned to appreciate them. Their fate is misunderstanding, persecution and prison.

In spite of tremendous obstacles the Magons and their co-workers have for years been carrying on

An Appeal

Our readers are no doubt aware of the arrest of our comrades Ricardo and Enrique Flores Magon on February 18, by the Federal authorities.

It would seem that the age of political persecution was long past, but unfortunately it is not so, as shown by this latest outrage upon Ricardo and Enrique Flores Magon.

When the monstrous Diaz had full sway in Mexico, all he had to do was to stretch his long arm across the border and drag any political refugee from American soil to be stood between a stone wall and a firing squad and shot like a dog. This barbarous and nauseating spectacle finally aroused such storm of indignation that when the tyrant was hurled into oblivion by a down-trodden and outraged people, a sigh of relief went up with the satisfaction that such stone-age methods would never be heard of again. But tyrants come and go and Capitalism remains enthroned using the same old tools.

It comes with singularly poor and humiliating grace for 'free' America to prosecute our comrades for inciting the Mexican soldiers to shoot their officers, as pointed out in one of the counts of the indictment, when we call to mind that at the outset of the European war George Bernard Shaw called upon the British soldiers to shoot their officers and go home, without as much as being molested. But then, this is not England.

Most well informed radicals know that the Magons are marked for persecution because they have given their energies, time and life to the agitation of a cause that teaches the workers that if they must fight and sacrifice themselves, for something, to do it for absolute Emancipation and not handouts, crumbs and charity.

But in particular they are persecuted because they have shouldered the task of urging the Mexican laboring masses that if they must shed their blood in the present Revolution, to do it for the absolute FREE POSSESSION OF THE LAND with ALL that is in it and never to lay down their arms until every exploiter and trafficker in human blood has been driven out or put to work.

These are things we are forced to

their great work. A double task faced them: to educate and organize the Mexican people into an effective weapon of revolution and, still more important—and more difficult—to enlighten the American people to the real issues involved in the Mexican uprising. It is due to a great extent to the efforts of REGENERACION and the Mexican Liberal Party in this country that Roosevelt and his presidential successors did not dare to interfere in Mexico.

No wonder that the activity of the Brothers Magon has proven a thorn in the flesh of the American exploiters and native oppressors of Mexico. The cry of Land and Liberty has been finding a thousand-fold echo in the bleeding hearts of the peons. Now Carranza and his henchmen have determined to stifle this rebel voice.

Repeatedly these bloodsuckers of Mexico have attempted to suppress these brave comrades. Roosevelt then President of these free United States, used the whole power of the Federal Government to aid Perfidious Diaz in stamping out the revolutionary agitation of the Mexican Liberal Junta. Many of our brave Mexican comrades were railroaded to prison.

And now it is the learned academician in the White House who is hastening to the aid of Carranza and Wall Street, to suppress the work of REGENERACION. They will again try to send the Magons to the penitentiary. We call on all rebels and fair-minded people not to permit this outrage.

repeat in order to make them emphatic, and this is the crime of our comrades, the Magons.

The highways are bleached with the bones and soaked with the blood of our forefathers who suffered tortures and gave their lives to secure whatever little liberties we have, and in particular the right of every human to think and express himself as he pleases, and now come the 20th century barbarians, in this age of the wireless and aeroplane to crush the miserly political liberties conquered in the long and dark past.

We appeal to the red-blooded rebels who are tired of this sickening spectacle; to those who realize that apathy and submission mean the stripping of whatever meager rights we retain; to those who aspire and strive for a world without masters or slaves, to come to the aid of our comrades Ricardo and Enrique Flores Magon, and do all in their power to save them from this latest outrage of the masters who threaten to railroad them to prison again.

A defence Committee has been organized in connection with the International Workers Defence League, to raise funds for the defence of Ricardo and Enrique Flores Magon.

The following officers have been named to represent this branch:
Luke North, President.
Egecumb Pinchon, General Secretary,
P. D. Noel, Financial Secretary.
Dr. Percival T. Gerson, Treasurer.
All moneys for the defence should be sent as follows:
P. D. Noel,
621 American National Bank Bldg.,
Los Angeles, Cal.
REGENERACION GROUP.

Such Is Life

Of course the Latin-Americans—Mexicans, Chileans, Argentines, and all that sort of people—are vastly inferior to us, being way behind in economic development. Nevertheless they seem able occasionally to hit a nail on the head. A report to the Congress on Christian Work in Latin America, rendered by the Commission on Survey and Occupation, is an illustration. It says: Nothing is more deep-seated in the Latin-American mind than doubt concerning the unselfishness of the United States in her foreign policies in the western hemisphere. No amount of benevolent protestations, no meretricious service of the Monroe doctrine, efface the moral effect

of the annexation of Mexican territory as a result of the war of 1848, the permanent occupation of Porto Rico, even though acceptable to a majority of Porto Ricans, and circumstances of acquiring the Panama Canal Zone strip. The United States and her people suffer from these causes in Latin America, the disability from which they are exempt in Asia. There, all Europeans are under suspicion because of many instances of territorial aggression.

Roosevelt, the impatient, grew weary of Congressional investigations, wanted anyhow to have the glory of fathering the Panama Canal, and took the law into his hands, as is the way of gentlemen born in the purple. His methods were characteristic of the man. First he got up a revolution in Colombia, which was so engineered as to include a threatened attack on United States interests. Under that pretext he swiped the Panama sripe, and ever since that theft it has been made the excuse for militarism, with all the endless expenditures and pork-barrell steals militarism involves. First, the navy had to be enlarged; then stupendous fortifications had to be erected; now an army of 25,000 is demanded, to fortify the fortifications. And so it goes. What a lucrative game is invasion, theft, militarism, the gospel that might makes right!

Now we have passed into the repentant stage, but, like true hucksters, we are haggling over the dollars we should pay as penance. Colombia demands an apology, just as we demanded an apology from Huerta. Over that we boggle. Colombia demands an indemnity of \$25,000,000 but the Foreign Relations Committee of the United States thinks—\$15,000,000 ought to be enough. That we have been thieves is now frankly admitted, you understand. How dignified is our position!

Put such facts as these in your pipes, you who think us brutes for not melting into tears when Mr. Wilson speechifies on the benevolence of Uncle Sam; his determination that he will never grab for others' territory, as do the wicked European Powers; his truly philanthropic yearnings to head an international league that shall act as policeman throughout this hemisphere and put down nefarious malcontents. It is a fine net these ambitious politicians, led by the soft-voiced Woodrow Wilson, are weaving; a net to catch the sucker. A net that, unless we tear it to shreds immediately, will grow and grow, until it tangles in its fatal meshes every nation that dares to strike for freedom, and every man or woman who has the audacity to think a rebel thought. Politicians, drunk with the insolence of office will hold its strings, and the authority the Roman Catholic church once wielded, to the paralysis of human thought, will be as nothing to it. Socialists should vote and work and pray for Wilson, because he, of all men at this moment, typifies most completely that worship of what Hugo Munsterberg calls "Over-Individual;" that is to say, the State. He, of all men, represents most faithfully that "Trust the politicians" which is the cornerstone of Socialism. Vote and work for him, you Socialists and Socialistic Anachrists. Join hands with the Roman Catholics, as Ernest Renan, that great because truly philosophic historian, always said you would. Come off the fence and plump frankly for Government, as necessary to man's salvation. "Look to the State" was the motto, taken from Mathew Arnold, which the late Laurence Gronlund put on the title page of his "Co-operative Commonwealth," I can remember

I select at random because I merely wish to indicate the general trend, and that is always the important thing. Is it not also eminently suggestive of the revolutionary fever now permeating Mexico that in Vera Cruz, and with the sanction of the authorities, it has been decided to keep the anniversary of the execution of the Chicago Anarchists as an annual holiday and a newly-opened plaza there has been christened after Francisco Ferrer. Vera Cruz is an important city, the Liverpool of Mexico.

The "Appeal to Reason" denounces in bitter terms the attack on John Kenneth Turner recently made in the "Los Angeles Daily Times," and prints a reply by himself, in which he shows how he denounced Huerta in New York magazines and specifically denies that he ever received money for his writings from either Madero or Carranza. As the charges were exceedingly definite I regret that neither the "Appeal to Reason" nor Turner himself seems to think of suing the "Times" for libel and collecting swinging damages.

Wm. C. OWEN

when it was your favorite book. Live up to it.

John Bagot, editor of the "Midleton Guardian," a large and influential English daily, has been a steadfast champion of Mexico's disinherited for he is a devoted follower of Henry George and hates land monopoly more bitterly. He wrote me recently that things in Mexico appear to him most disappointing. Why? Simply because, in the turmoil of the European war, he has lost track of Mexican development. I pay him the compliment of assuming, as of course, that he is not one of the rabble that expect a nation to work out its emancipation between night and morning, or in strict accordance with the plans and specifications of doctrinaires. He is too intelligent for that; too well read in history; knows, for example, what a long and stony path the French Revolutionists had to tread in order to effect even the comparatively small changes they actually effected. In reality things in Mexico are moving with a rapidity that seems to me almost incredible. Too fast for solid permanence, I fear.

First, as to the land. I take the following from a leading editorial in the "Christian Science Monitor," the editorial being headed "Down to a Fundamental:"—"To employ familiar phraseology, the land of Yucatan is now being nationalized, land monopoly in that state is undergoing abolition. The single-tax idea is being enforced. There are numerous details, but simplified, the law guarantees every Mexican or foreigner, more than seventeen years old, living in the state, the right (always provided that he intends personally to cultivate it) to a piece of land where, by means of his labor, he may obtain what is necessary to maintain his family, thus acquiring economic independence and the comforts necessary for living quietly according to his social condition. This means more than a declaration of economic freedom; it can be made possible only through spiritual and intellectual liberation." I need not tell Mr. Bagot, but unfortunately it is still necessary to explain to the general public, that Single Tax is not land nationalization, the latter being a system of State Ownership which Henry George vehemently exposed and condemned.

Again, Washington despaches of Feb. 9 informed us that the United States government was protesting against a decree issued by the Governor of Aguascalientes which cancels various concessions held by American Smelting Companies and other foreign interests; and, yet again, the paper of the following day brought a terrific howl to the effect that Pastor Rouaix, the Minister in charge of the departments of Public Works, Commerce, Manufacture and Agriculture, had recommended to Carranza the nullification of oil concessions on which the petroleum companies, chiefly American and British, claim to have invested fully \$200,000,000.

I select at random because I merely wish to indicate the general trend, and that is always the important thing. Is it not also eminently suggestive of the revolutionary fever now permeating Mexico that in Vera Cruz, and with the sanction of the authorities, it has been decided to keep the anniversary of the execution of the Chicago Anarchists as an annual holiday and a newly-opened plaza there has been christened after Francisco Ferrer. Vera Cruz is an important city, the Liverpool of Mexico.

The "Appeal to Reason" denounces in bitter terms the attack on John Kenneth Turner recently made in the "Los Angeles Daily Times," and prints a reply by himself, in which he shows how he denounced Huerta in New York magazines and specifically denies that he ever received money for his writings from either Madero or Carranza. As the charges were exceedingly definite I regret that neither the "Appeal to Reason" nor Turner himself seems to think of suing the "Times" for libel and collecting swinging damages.

Wm. C. OWEN